



Madame Julie Kamto, l'épouse du leader du Mouvement pour la renaissance du Cameroun (MRC), le professeur Maurice Kamto, a rendu visite hier 7 février 2019 aux détenus de la prison centrale de Kondengui interpellés suite aux manifestations « pacifiques » du samedi 26 janvier 2019.

D'après les indiscrétions, elle les aurait apporté une marmite chaude de kondrè-chèvre et aurait passé plusieurs avec eux.

Rappelons que Madame **Julie Kamto** est Inspectrice générale au Ministère des relations extérieures du Cameroun et qu'elle ne s'est pas encore officiellement exprimée sur la situation actuelle de son époux.